



CASA DE ACOGIDA

Queridos amigos todos, "Feliz año".

Esperamos, oramos y os encomendamos al Señor para que en este nuevo año, muchos proyectos se hagan realidad, y sobre todo muchos corazones se unan y perdonen, ahí está el secreto de la felicidad.

Nosotras también tenemos muchos proyectos y otros muchos que durante el año 2014 se hicieron realidad, gracias a vuestra labor de colaboradores y a vuestro cariño entrañable.

Seguimos acogiendo, amando y orientando a estas madres y a sus hijos, madres que esperan la llegada de su pequeño cómo María en el adviento, madres que desde su condición se acercan para pedir ayuda, y muchas otras que esperamos nos encuentren para tenderles una mano.

Seguimos diciendo sí a la vida, sí a los sueños y deseos buenos de cada ser humano, sí a lo que a los ojos del mundo parece anticuado a las buenas obras y a los actos bondadosos a favor de los que nada tienen y aún de los que tienen y no saben aprovecharlo.

Queremos una vez más agradecer vuestro apoyo y cariño, contribuyendo a la marcha y al logro de los objetivos de esta casa, que es "Casa de todos". Y con todos estos sentimientos queremos presentaros una breve memoria de cuanto ha acontecido en la casa durante este año 2014.

Recibid nuestro cariño, agradecimiento y oración.

Que Dios os bendiga y os conceda la paz.

Comunidad religiosa, Mamás y bebés

BEBÉS QUE NACIERON EN LA CASA Y FUERON BAUTIZADOS





APOYO DE VOLUNTARIOS, INSTITUCIONES, AMIGOS Y SOCIOS.



**Damos gracias
a Dios
por todos vosotros**



**Haceis posible
esta gran obra.**

D
i
o
s

o
s

b
e
n
d
i
d
a

GRACIAS

